

「新型コロナウイルス感染症に係る緊急学生一時金」への寄附者様からのメッセージ一覧

2020年4月27日～5月15日 受付分

ご芳名	メッセージ
高橋 雅子 様	大学での学生時代は視野を広げることのできる貴重な時間です。今、大変な状況にある方、夜明けは必ず来ます。お互い頑張りましょう。
**** 様	コロナの影響でアルバイトがなくなり一日一食で生活をしている島大生がいることをテレビで知り、とても胸が痛みました。何とか助けてあげてください。卒業できるように支援してあげたいです。
**** 様	富山在住の孫二人が島大の卒業生。私の母の実家が西川津。旧松高時代よりなつかしい島大の校舎。叔父、従兄弟たち大勢が旧松高卒業生です。この度少しばかりの協力をできますのは当然と思います。
朝比奈 くみ子 様	島根大学の学生さんへ 新型コロナに負けずにガンバロー！！
**** 様	わずかですが、困っている学生のために使ってください。
野津 和夫 様	将来の日本を背負って立つ、大きな夢と希望あふれる学生の皆様「コロナ」に負けず明るく生き生きと頑張ってください。
**** 様	学生さん達の生活の足しにして下さい。
**** 様	山陰中央新報の5月4日の「お金なくて一日一食」の記事を読みました。新型コロナウイルス感染拡大でアルバイト先が休業し生活を切詰め何とか窮状をしのいでいる現状の内容でした。就きたい仕事もあるから勉強もしたいと頑張っておられます。記事を見て胸が痛みました。ほんの少しですが届けたいと思います。
三原 悠聖 様	みんないっしょに有意義な学生生活が送れますように。
**** 様	皆さん大学を辞めないで!辞めるな!人生はまだこれからです。
**** 様	明けない夜はないはずだ。外から応援させてください。
中田 智美 様	平成元年の島大卒業生です。学生の皆さん頑張って下さいね!
雲鳥 眞司 様	少しでもお役に立てれば幸いです。
**** 様	新聞を見て是非支援したいと思い、寄付をします。未来ある学生の皆様大変苦しい時にはありますが頑張ってください。応援しております。
大田JOいんつ♪ 様	山陰中央新報社の紙面を拝見し、島大の学生支援の寄付を募っていることを知りました。毎年、島根大学の教育学部の学生数名に『1000時間基本体験学修「基礎体験活動」』で中高生の活動支援をしていただいております。活動の中で島大生から中高生はいろいろなことを学んでいます。その感謝の気持ちをこめ、少しですが、大田JOいんつ♪メンバーが昨年度地域のお祭りでの売上げを寄付させていただきます。
**** 様	先日五月四日付山陰中央新報の「バイト先休業学生困窮」の記事を見て、県外で学ぶ孫の姿と重なり、何か支援出来る方法はないだろうかと思っていました。新聞の力は大きいです。僅かですが、お役に立てれば嬉しいです。

「新型コロナウイルス感染症に係る緊急学生一時金」への寄附者様からのメッセージ一覧

2020年4月27日～5月15日 受付分

ご芳名	メッセージ
森山 克彦 様	島根大学の学生さんへ 私は40年前に東京の私大において新聞配達をして大学を卒業しました。その時には大学の勉強よりその新聞配達でいろんな事を知り、そしてお教もして頂きました。今思えば新聞配達が一番に印象に残っています。今のコロナウイルスでアルバイトができない学生さんが学校を辞める本当に辛い事が現実として伝わってきます。そんな学生さんに少しでも支えになればと思います、ここに気持ちを送らせてもらいます。心から島根大学の学生さんががんばれと!!
**** 様	少しでもお役に立ちたいと思います。
永島 稜威夫・京子 様	学生を救おう支援の輪とその反響についての記事に感動致しました。当地松江市の者として島根大学の学生支援策に少額ですが協力させていただきます。孫も今年島根大学に入学させていただきましたが、全ての島根大学生が新型コロナウイルスに負けないで学生生活が続けられることを祈ります。
山口 信夫 様	いつも島大図書館を利用させていただいています。学生の皆様のまっすぐな成長を期待します。
**** 様	老夫婦より気持ちばかりですが支援金の一部に入れて下さい。
**** 様	大学生の皆様へ コロナに負けずに頑張りましょう。老女も負けずに頑張ります。人にうつさず、娘に迷惑かけずお互いにもう少し頑張りましょう。気持ち程、お手伝いさせていただきます。
山口 清子 様	私は昭和二十九年三月島大教育学部を卒業しました。もう八十六才になります。七人兄弟で家計が苦しくアルバイトをしながら頑張りました。三十五年間、教職に就き、今は子や孫に囲まれて幸せです。どうか学生の皆さん頑張って卒業されて、立派な社会人になられますよう祈っています。
**** 様	新聞を読み、共感致しました。向上心に燃える若い方々に期待致します。少しばかり寄付させていただきます。
**** 様	微力で申し訳ありませんが、島大学生さんに大学が続けられる様に何とか力を合わせて助けてあげて下さいませ。将来の大事な人材です。
後藤 元興 様	大変な事態です。私も、子供二人島大卒ですので、後輩達の苦境に対し、僅かながら支援をさせていただきます。がんばる様にお伝え下さい。
水津 絹枝 様	志を持って島根大学に入られた学生さんの少しでも手助けになればと思います。
谷出 美和子 様	二月に主人が亡くなり、通夜、葬儀、49日法要と無事に行うことが出来た事に安堵していた矢先、日々不要不急の外出自粛要請等に心が沈み、不安な日々を送っている時に新聞の一面が目にとまり、学生の方の苦しい生活事情を知り、少しでもお役に立てれば私も一歩ずつ元気になれるかなと思ひ僅かばかりの気持ちを送らせて頂きます。一日も早く未来のある子供達が明るく笑顔のあふれる元の生活に戻れる事になるように、心よりお祈り致します。
**** 様	心ばかりですが少しでも役に立てば喜びます。長男も孫娘も島根大学でお世話になりました。

「新型コロナウイルス感染症に係る緊急学生一時金」への寄附者様からのメッセージ一覧

2020年4月27日～5月15日 受付分

ご芳名	メッセージ
**** 様	5/9付の記事で島根大の学生さんへの寄付を募る事を知りました。年金生活者ですが、未来ある学生さんのために、微力ながらお手伝いさせて下さい。
**** 様	少しですがお役にたてれば嬉しいです。
**** 様	子を持つ親として何かお役に立てればと思い気持ち程・・・宝くじでも当たればど〜んと寄付できるのですが・・・少額ですみません
JR米子支社有志 (島大卒ほか) 様	2020年5月9日付山陰中央新報紙面にて、「島根大の困窮学生支援に協力」の告知がございました。弊社・米子支社では、島根大学のOB・OGが多数活躍しており、また大学とは、昨年御社と共に実施しました「駅魅力化プロジェクト(都野津駅)」をはじめ、地域魅力向上の取り組みを協働して行っているところです。ご趣旨に賛同申し上げ、有志によりお届けいたします。お役立ていただければと存じます。
岩瀬 峰代 様	「コロナ支援金」として寄付します。学生への早急の配布をお願いします。
鬼形 和道 様	大学は、学生とともに教職員の成長する場でもあります。アイデアを出し合って前進しましょう。
須山 弘一 様	新型コロナウイルス感染症に係る学生支援金に申し込み、島大生の皆様の修学を応援します。
佐藤 鮎美 様	1人でも多くの学生さんが安心して学業に励まれることを願っております。
山本 則文 様	様相は大きく違いますが、約50年前、昭和44年にも、2月ごろから5月ごろまで、図書館・教室棟等大学施設の閉鎖があり、困りはてました。ただ、当時は、学外に出れば、いつもと変わらぬ日常がありました。その点、今回の方が、学生の困窮度ははるかに大きいのと同情いたします。もっとも、当地では、コロナのピークは過ぎたとの見方が一般的です。あと少しの辛抱でしょう。くじけず頑張ってください。
石倉 沙希乃 様	5年前に島根大学を卒業しました。私は大学生生活を通して、今後の人生に影響を与えるたくさんの人と出会い、高校までの教育では深められなかった学び、多様な視点を得ることができました。コロナウィルスなどで、経済的に困窮する学生の生活費や学費に微力ながら当てていただけると幸いです。
桑原 宏季 様	大好きな私の母校です。 少しでも力になれば幸いです。 学生の皆さん頑張らしましょうね！
上津原 雄一 様	平成13年3月 法文学部法学科を卒業しました。 在学時代は、ゼミ担当の梅田教授を始め、多くの教官に薫陶を受け、また多くの学友にいろんな刺激を受けました。 在学生の皆様がコロナに負けずに、勉学に、遊びにこの瞬間しか出来ない事が思う存分できるように、微力ながら協力致します。
石原 伊津美 様	大変な状況ですが、一人一人の学生が安心して学べますように。
**** 様	在学中、そして卒業後も研究室をはじめ、同級生など大変お世話になっております。大学生の皆さんが楽しく学生生活を送ることができますように応援しています。少しでも力になれば嬉しく思います。

「新型コロナウイルス感染症に係る緊急学生一時金」への寄附者様からのメッセージ一覧

2020年4月27日～5月15日 受付分

ご芳名	メッセージ
平崎 史世 様	経済的理由で大学を辞めざるをえない...という学生が1人もでませんようお祈り申し上げます。 どうぞ何とか頑張ってください。
石川 達朗 様	島根大学生、島根大学職員の皆さんの助けになればと少しですが寄付させていただきます。 引き続き貴学の発展(特に研究)を応援しています。
* * * * 様	毎熊教授のfacebookで、基金のことを知りました。 学生さんには、新型コロナに負けずに学業を継続してほしいです。少額ですが支援の気持ちです。
河村 洋子 様	大変な状況ですが、みんなで助け合って必ず乗り越えていけると信じています。希望を失わず、前を向いて歩みましょう！
鈴和地所 株式会社 様	本人の努力とは無関係な経済的理由で退学せざる得ない学生が一人でも少なくなることを祈っております。
* * * * 様	卒業生です。 5月3日の新聞で、大学側が新型コロナウイルスの影響で困窮する学生に支援を行う為に支援金を募集していることを知りました。 わずかですが、お役立て下さい。
* * * * 様	5月4日の山陰中央新報に掲載されてる島大生の記事を読んで、その窮状を知り、少しでも役立てていただければと思います。
* * * * 様	2002年に学部を卒業、2004年に院を修了しました。 私は学生時代、経済的に苦しくて奨学金と授業料免除を受けて、アルバイトもしていました。 経済的に苦しくてもアルバイトができない今の状況で、少しでも学生さんの助けになればと思います。
* * * * 様	本来なら国がやるべき仕事だとは思いますが、学生たちが学問の道を諦めることが無いよう微力ながら支援いたします。
* * * * 様	食事を我慢している学生さんの記事を読みました。 少なくても申し訳ないですが、なんとかしてあげたいです。
* * * * 様	わずかではありますが、後輩の生活の不安を少しでも緩和できるようお使いいただければ幸いです。
* * * * 様	学生には困難にめげずに頑張ってください。
本田 雄一 様	この度の新型コロナウイルスの感染拡大では、大学は難しい対応を迫られていることと思います。中でも、経済的に困窮する状態に陥っている学生の皆さんは大変な思いをされていることと思います。少しでもお役に立てればと思い寄附させていただきます。皆様のご奮闘をお祈りしています。
手銭 隆志 様	卒業生です。在学中も、現在仕事の上でも貴学に大変お世話になっております。学生の皆さんが少しでも充実した学生生活を送れることを願って、僅かではありますが支援をさせていただきます。

「新型コロナウイルス感染症に係る緊急学生一時金」への寄附者様からのメッセージ一覧

2020年4月27日～5月15日 受付分

ご芳名	メッセージ
***** 様	コロナで困窮している学生が多くいると知りました。島根の若い力は大切です！少しでも力になりたいです。
***** 様	県内の高校に勤務しています。多くの卒業生が島大でお世話になり、社会に出て立派に活躍しています。地元島根を担う人材を毎年多く輩出しておられることに大変感謝しています。
***** 様	山陰中央新報の記事を読み、何かお手伝いできないかと思いました。学生さん、大学関係者全ての皆様を応援しています。
***** 様	新聞を見て大変な状況におかれておられる事を知りました。 大きな夢を抱いて頑張っておられたのですから。 なんとかここで踏ん張って乗り越えてほしいです。 僅かではありますがその助けになればと思います。
***** 様	山陰中央新報の記事を読みました。 僅かですが困っている学生さんのお力になれば幸いです。
***** 様	新型コロナで困窮する学生への支援に。留学生の方への配慮もお願いします。
***** 様	コロナで困窮している学生がいるのがわかりました。少しいし申し訳ないですがよろしくをお願いします。
山崎 征爾 様	この度の新型コロナウイルスによる、困窮学生に対する島根大学の支援策に、些少ですが協力いたします。
***** 様	ささやかで恐縮です。
***** 様	どうか学生の皆様が学業を断念されませんように。
***** 様	私は奨学金のおかげで大学を卒業できました。島大での様々な経験は今の私の支えです。現在、コロナの影響で困難な状況にある学生が学び続けることができるよう、少しでもお役に立てればと思います。
***** 様	5月9日山陰中央新報の紙面で知りました。 大学生の子供が二人おり、とりあえずの生活に困ってはいないので、その二人分として寄付します。 留学生も含めて困っている学生さんのために使ってください。
吉野 直樹 様	決して大学を辞めないように
***** 様	コロナウイルスのために生活支援が必要な学生さんのために使ってください。1人でも多くの学生さんが、諦めることなく学業を続けてくださることをお祈りしております。
***** 様	経済的に困りの学生さんに援助してください
***** 様	僅かですが、お役にたてれば幸いです。 学生さんは諦めずに、頑張ってください。
***** 様	コロナ禍で経済的に困窮している 学生支援に役立てください。
上野 典広 様	僅かですが、苦しい学生さんのためにお役にたててください。
***** 様	学生さんには学業を諦めずに頑張ってください。微力ではありますが寄付させていただきます。

「新型コロナウイルス感染症に係る緊急学生一時金」への寄附者様からのメッセージ一覧

2020年4月27日～5月15日 受付分

ご芳名	メッセージ
**** 様	コロナウイルスに負けず、大学生生活続けて下さい！
**** 様	新聞記事でこの取り組みを知りました。 少しですが、新型コロナウイルスの影響で経済的に困っておられる学生さんのために使っていただければ幸いです。
**** 様	少しでもお役にたてば幸いです。
**** 様	コロナの影響で学費が払えず大学を辞めてしまうのは勿体ないです。大学では勉学はもちろん、生活面、精神面でも学べるがたくさんあります。ぜひ学生の皆さまの今後の明るい未来に役立てて下さい。
**** 様	自分が、学生時代、家計が経済的に苦しく、何度も学費免除等お世話になり、卒業することができました。 今度は自分が後輩を支援したいと思って寄付することにしました。 少しですが、使ってください。
**** 様	山陰中央新報で、新型コロナの影響で、大変な思いをしながら生活を送っている学生さんが少なくないことを知りました。わずかですが力になりたいと思い、寄付致します。どうかお役立てください。
小林 祥泰 様	新型コロナウイルス不況に負けないで勉学に励んで下さい。
**** 様	わずかですが、経済的に困りの学生さんに届きますように。
大野 純一 様	未曾有の事態で、医療現場も、教育現場も、日本の中小企業を中心とする経済活動も、大変な状況に見舞われております。アルバイトの学生さんの仕事も激減し困窮していると伺っております。 ほんの気持ちばかりで恐縮ですが、困っている学生さんの支援に使っていただければ幸いです。 お互いが今、自分に出来る事を実践して、この窮地を乗り越えましょう。宜しく願いします。
**** 様	山陰中央新報の記事を見て少しでも手助けになればと思い寄付させていただきます。
越智 ゆり 様	今日、一人暮らしの娘の所に大家さんがお米や食べ物をもって来て下さいました。ありがとうございます。頑張れ、島大生！
**** 様	コロナによって退学を考えている学生もいることを知り、 わずかですが、少しでも役にたてたらうれしいです。
**** 様	息子が法文学部でお世話になっておりました。在学中は家族も楽しい思い出を作らせていただきました。 特に県外からの在校生、新入生の皆さんはご本人はもちろん保護者の方もご心配のことでしょう。少しですが、寄付をさせていただきます。皆さんが元気でまた大学でたくさんの楽しい思い出を作られますように祈っています。
岩成 敬 様	新型コロナウイルス感染症拡大により多くの学生が経済的に困っていることを各種報道で知りました。島根大学OBとして、心ばかりではありますが支援させていただきたいと思います。

「新型コロナウイルス感染症に係る緊急学生一時金」への寄附者様からのメッセージ一覧

2020年4月27日～5月15日 受付分

ご芳名	メッセージ
永井 慶彦 様	<p>2年前に島根大学を卒業しました。 在学中、大変多くの方にお世話になりました。 新型コロナウイルスにより島根大学においても甚大な影響があり、学生や教職員の方々も日常とは程遠い生活を送られていることと思います。 一日でも早く通常の大学生活に戻ることをお祈りします。 微力ではありますが島根大学のためにお役立てください。</p>
岩成 秀彦 様	<p>コロナ禍の影響で多くの学生が経済的に困窮していると知りました。心ばかりの寄付ではありますが、お役立て下されば幸いです。</p>
**** 様	<p>5月4日付山陰中央新聞の記事を見ました。無事に卒業できることを祈っています。</p>
**** 様	<p>コロナの影響で沢山の人が大変な思いをしている今、何か自分に出来ないかと思っていた時に島大生の方の記事を読みました。縁あって島根に来た学生さんは実家に帰る事も出来ず本当に辛いと思います。どうかこの状況を皆さんが乗り越えて、いつか「あの時は大変だったけど島根大学に行って良かった」と思ってもらえたら嬉しいです。これからも大変な事があると思いますが、頼れる場所があるなら頼って…皆さんが社会人になって何か困っている人がいた時は助けてあげられる人になってください！頑張れ！</p>
**** 様	<p>学生さん、頑張って乗り切ってください。応援しております。</p>
**** 様	<p>学生のみなさんが明るい未来を描けるよう願っています</p>